



CRISTIAN CARVALLO

En la presentación también estuvieron presentes Juan Andrés Camus, Manfred Svensson, Cristián Larroulet, Fernando Barros, Cristián Zegers y Joaquín García Huidobro, entre otros.

## En el Centro de Estudios Públicos: Realizan homenaje y lanzamiento de obras de exrector Juan de Dios Vial

En cuatro tomos se recogen los artículos y estudios del exrector de la U. de Chile.

M. MATHIEU

Con el auditorio del Centro de Estudios Públicos (CEP) repleto de asistentes, entre ellos el rector de la Universidad de los Andes, José Antonio Guzmán, y el decano de la Facultad de Derecho de la U. de Chile, Pablo Ruiz-Tagle, se realizó el lanzamiento del libro "Obras. Juan de Dios Vial Larraín", que recoge en cuatro volúmenes los estudios y artículos de quien fuera rector de la U. de Chile entre 1987 y 1990 respecto a filósofos como Platón, Aristóteles y Descartes. En el acto se destacó el aporte intelectual de Vial y su larga trayectoria.

El homenaje se realiza luego de un intento frustrado de efectuarlo en la U. de Chile el 7 de agosto, ya que tras la invitación extendida por la rectora Rosa Devés, organizaciones como Acauch y la Coordinación Crece Fech, entre otras, firmaron un comunicado criticando el evento como un "acto de negacionismo, independiente del mérito de su obra" porque había sido rector designado durante el régimen militar, lo que llevó a bajar a última hora el acto.

En esta ocasión, el acto se realizó sin inconvenientes. Y en la presentación de los libros intervinieron los profesores Alejandro Vigo, profesor titular de la cátedra Juan de Dios Vial Larraín de la Universidad de los Andes; Enrique Barros Bourie, académico de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile y expresidente del Centro de Estudios Públicos, y Leonidas Montes,

director del CEP.

El profesor Vigo agradeció a las casas de estudio por su apoyo a la publicación, y leyó un extracto de Jean Grondin, quien si bien no pudo estar presente, fue una pieza clave en la elaboración de estos libros. "Le agradezco su lectura tan fina de la metafísica y de su gran actualidad, tal vez desde su inactualidad. Saludo al gran pensador y al amigo inmortal con gratitud y emoción", concluyó.

Además, agradeció la instancia Aníbal Vial, hijo del exrector. "Agradecer a todos los que han contribuido a dar forma a estas obras, cuya presentación pública

hemos querido que coincidiera con el año del centenario de su autor (...). Todo esto nos ha permitido comprobar que la figura de su autor está muy viva, y en definitiva que todo eso ha contribuido al objetivo

primordial buscado en todo este empeño, que es continuar una obra de servicio a Chile que el autor realizó de una manera muy ampliamente reconocida".

Y el director del CEP dijo: "Yo quiero destacar la importancia que tenía para don Juan de Dios Vial la libertad y la valentía (...). Él se atrevía a saber y también se atrevía a ser libre", y agregó que "para nosotros ha sido un honor poder acoger, celebrar y homenajear a una figura que ha sido fundamental para la historia de la filosofía chilena y que ha dejado una huella marcada no solo en su familia, sino que en muchos de nosotros que tuvimos la oportunidad y el privilegio de conocerlo".

**CONVOCATORIA**  
 Cerca de 200 personas  
 asistieron al homenaje al  
 exrector de la U. de Chile.